CLAUDIO X. GONZÁLEZ Dirigente de Sí por México

Buscan parar autoritarismo

De acuerdo con el activista, su propuesta de reforma en materia electoral pretende exhibir que la intención de la iniciativa del Ejecutivo es acumular más poder

CLAUDIA SALAZAR

La iniciativa ciudadana en materia electoral busca detener el daño que pueda hacer el Gobierno federal a la democracia mexicana, señaló Claudio X. González, activista de la llamada Marea Rosa y dirigente de la organización "Sí por México".

Expuso que las diferentes agrupaciones de la Marea Rosa buscan impulsar la presión ciudadana que obligue a la Presidenta Claudia Sheinbaum a proponer una reforma con afectaciones mínimas a la legislación electoral, al ser exhibida una iniciativa gubernamental cuyo contenido sólo quiere conservar y acumular más poder del que ya tienen.

"Lo que pretendemos con esta iniciativa es desnudar el ánimo autoritario del poder", expresó.

La iniciativa de Sheinbaum, agregó, será contrastada con una iniciativa auténticamente ciudadana, que busca fortalecer al INE, acabar con las trampas electorales y el uso de programas sociales, desterrar la intromisión del crimen organizado y eliminar la sobrerrepresentación y el "chapulineo" de legisladores.

Comentó que con la propuesta de la ciudadanía,



Vamos a desnudar su intención autoritaria, al demostrar que ellos quieren un árbitro parcial, que quieren una cancha no pareja, que sí quieren seguir cometiendo las gigantescas trampas que cometen, que sí quieren tener el dinero del huachicol y de los secuestros".

en el Congreso se tendrán que poner a discusión dos proyectos diferentes en materia de reforma electoral.

"Una es la que se presenta desde el poder y para el poder, y sin escuchar a los ciudadanos; los oyen en estos foros, que realmente creemos que son simulación, pero ellos tienen su designio autoritario, lo comprueba todo lo que han hecho antes, y vamos a contrastarlo con una iniciativa que venga de la ciudadanía, y que sea esencialmente democrática, que busque los contrapesos y el equilibrio de poder, que son consustanciales a la democracia", sostuvo en entrevista.

De esa forma, abundó, se va a desnudar la intención autoritaria de la iniciativa de Sheinbaum, al demostrar que quieren un árbitro parcial, una cancha no pareja en la competencia con los demás partidos, seguir cometiendo "gigantescas" trampas en los procesos electorales.

"Se verá que sí quieren tener el dinero del huachicol y de los secuestros y las extorsiones en las elecciones, que sí quieren sobrerrepresentación ilegítima y chapulineo que les beneficie a ellos, todo eso lo quieren", afirmó.

GUIÓN MORENISTA

El 8 de octubre, representantes de la Marea Rosa presentaron una propuesta de iniciativa ciudadana, para que sea puesta a discusión cuando la iniciativa de reforma electoral del Gobierno federal se presente en el Congreso.

Para lograr que sea considerada en la Cámara de Diputados, se requieren 130 mil firmas de ciudadanos inscritos en el Padrón Electoral, las cuales se planea conseguir en un plazo de dos meses.

Fundador de agrupaciones ciudadanas como Mexicanos Primero y Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, Claudio X. González retó a Morena a que se manifieste, que ignore o deseche los preceptos democráticos de la iniciativa ciudadana, cuando se discuta en el Congreso la iniciativa del Ejecutivo. Explicó que la propuesta de las organizaciones busca reducir los alcances del impacto de la iniciativa presidencial, la cual, en su opinión, pretende debilitar aún más al INE y garantizar triunfos electorales por medio de dinero ilegal, uso de programas sociales y la propaganda gubernamental.

"Queremos que se detenga el alcance de la reforma, que se vayan a sus mínimos (de impacto) y a los máximos pararlos en lo que se pueda.

"Si no los paramos, que queden en evidencia de que no tomaron en cuenta la propuesta, que hay un costo

político de no escucharnos. Esta claro, agregó, que el objetivo no es fortalecer la democracia del país.

"No sabemos el contenido aún de su propuesta, sí sé que va por concentrar más poder y amarrarse al poder, porque eso está de acuerdo con el guion que está siguiendo Morena desde hace siete años, con el plan A, con el plan B, con el plan C, con todo lo que hacen", indicó.

El empresario y activista advirtió que quienes se han beneficiado de los "pecados capitales en contra de la democracia" fueron los candidatos de Morena, por eso es de esperarse su rechazo a la iniciativa ciudadana.

La propuesta, señaló, prohíbe el uso de programas sociales, que han sido condicionados a cambio de votos, y plantea sancionar la intervención del Ejecutivo federal en las elecciones, tal como sucedió en 2024, cuando el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador habló contra partidos, críticos y candidatos en época electoral.

"López Obrador hizo Presidenta a Sheinbaum, a través de las mañaneras y con los programas sociales", afirmó González.

Resaltó que con la propuesta de nulidad de elecciones se busca dejar fuera a la delincuencia organizada de los procesos electorales.

"¿Lo van a rechazar? Ahí está el escándalo del huachicol fiscal, que es el hecho de corrupción más grande de la historia del país. "A mí me parece muy difícil que por lo menos parte de ese dinero no hubiera acabado en las precampañas y campañas de todos los candidatos de Morena, porque esas cantidades de dinero... todo mundo lo vio con los espectaculares, en las bardas, en la campaña, "Es Claudia". ¿De dónde salieron esos millones y millones para pintar al país antes de que iniciara la contienda electoral?", cuestionó.

ACTIVAR LA MAREA

Claudio X. González reconoció que es un reto volver a activar el ánimo ciudadano que hubo con la Marea Rosa, la cual tuvo su última concentración en el Zócalo en mayo de 2024.

Después del 2 de junio del año pasado, dijo, hubo un golpe anímico para los ciudadanos que están en la oposición, por lo que ahora es necesario volver a activar la participación con la firma de la iniciativa y estar listos a la movilización si es necesario en los próximos meses.

—¿Cómo volver a hacer que la gente vuelva a participar, a salir a las calles, a que firme la iniciativa?

"La firma de la iniciativa ciudadana es un medio de luchar contra la resignación. Primero, demostrar los objetivos autoritarios de la Presidenta Sheinbaum y de Morena. Tenemos que hacer algo al respecto.

"Queremos provocar a la ciudadanía de la Marea Rosa y más allá de la Marea Rosa, porque hay muchísimas personas que se están decepcionando de la manera de como Morena ejerce el poder, tan autoritaria, ahora tan corrupta, tan abusiva", apuntó.

Ante la reforma electoral que viene, añadió, no pueden cruzarse de brazos, y por eso sólo la activación ciudadana podrá "defender la democracia", como se convoca en la firma de la iniciativa.

"Sí fue un golpe duro el de junio de 2024, fue un golpe abusivo e ilegal, pero nos tenemos que defender por todos los medios, y la iniciativa es una manera de activar a la ciudadanía", planteó.